

# Forum de Crans-Montana

## Rémy Robinet-Duffo: un fidèle

par Véronique Salamin

PDG du Groupe français Henner, Rémy Robinet-Duffo est un familier du Forum de Crans-Montana. Il y cultive les contacts privilégiés.



Président du MEDEF, Rémy Robinet-Duffo participe au Forum de Crans-Montana depuis 1996. Il apprécie de pouvoir y rencontrer des personnalités de premier plan.

Il fréquente la station de Crans-Montana depuis plus de trente ans, pour le plaisir des sports d'hiver. Mais depuis 1996, Rémy Robinet-Duffo y vient également chaque année pour participer au Forum de Crans-Montana. Une rencontre internationale entre chefs d'Etats, ministres, hauts fonctionnaires, diplomates et autres dirigeants d'entreprises (800 à 1000 participants), qu'il affectionne particulièrement ce Français à la biographie impressionnante. PDG du groupe Henner – spécialiste de la protection sociale collective et leader dans la couverture sociale des expatriés – Rémy Robinet-Duffo assume nombre de responsabilités publiques au niveau français et européen, dont la présidence du Mouvement des Entreprises de France (MEDEF).

### Moins stressant que Davos

Pour ce Parisien figurant dans le très sélect Who'sWho, le Forum de Crans-Montana est l'occasion de rencontrer des personnalités de premier plan dans les domaines économique, politique ou social. «J'apprécie ce Forum qui est apaisant et plus propice aux longs échanges informels que celui, nettement plus stressant, de Davos», confirme le PDG français. C'est grâce au Forum du Haut-Plateau qu'il a pu, notamment, s'entretenir durant plus de deux heures avec le président estonien Lennart Meri. Entretien qui a abouti à l'organisation d'une mission de chefs d'entreprise en Estonie, qui elle-même a entraîné des contacts et des visites en républiques de Lettonie et Lituanie.

S'il relève l'intérêt évident, l'ambiance et la situation exceptionnelles du Forum de Crans-Montana, Rémy Robinet-Duffo émet aussi quelques regrets: d'abord la quasi-absence de politiciens français, ensuite le modeste renouvellement des participants. Mais quoi qu'il en soit, Rémy Robinet-Duffo ne manquera pas la douzième édition du Forum de Crans-Montana, du 28 juin au 1<sup>er</sup> juillet prochains.

*He has been coming to the resort of Crans-Montana for over thirty years in order to enjoy the winter sports. But since 1996, Rémy Robinet-Duffo has also been coming here each year to take part in the Crans-Montana Forum. The international meeting between heads of states, ministers, top officials, diplomats and heads of businesses (800 to 1,000 participants) appeals greatly to this Frenchman who has a really impressive career. Chairman and Managing Director of the Henner Group - a specialist in collective social security and a leader in social security cover for expatriates - Rémy Robinet-Duffo has assumed a number of functions at French and European levels, including the presidency of the MEDEF (Movement of French Business Concerns).*

### Less stressful than Davos

*For this Parisian who figures in the very select "Who'sWho", the Crans-Montana Forum is an opportunity to meet important personalities in the economic, political and social spheres. "I enjoy this Forum, which is restful and more propitious to long, informal exchanges than its decidedly more stressful counterpart at Davos", confirms the French Managing Director. It is the Haut-Plateau Forum that enabled him notably to converse for more than two hours with the Estonian President Lennart Meri. This conversation resulted in the organisation of a mission, composed of business leaders, to Estonia, which in turn brought about contacts with and visits to the Republics of Latvia and Lithuania.*

*While evoking the obvious interest, plus the exceptional atmosphere and location of the Crans-Montana Forum, Rémy Robinet-Duffo none the less expresses a few regrets: firstly, the quasi-absence of French politicians and, secondly, the insignificant renewal of participants. But, be this as it may, Rémy Robinet-Duffo will not miss the 12th edition of the Crans-Montana Forum, from 25th June till 1st July next.*